

**\$17.05****TIPO DE CAMBIO.**

Se debilita el peso frente al dólar y ayer superó la barrera de las 17 unidades, ante posibles retrasos en los recortes de las tasas de interés en EU. /PÁG. 12

CRECEN PRESIONES

Peso se debilita y supera las 17 unidades

ALEJANDRO MOSCOSA
mmoscosa@elfinanciero.com.mx

El peso se depreció ayer con fuerza frente al dólar y superó la barrera de las 17 unidades, ante el fortalecimiento global de la divisa estadounidense y ajustes en las expectativas de las tasas de interés en Estados Unidos.

La divisa mexicana finalizó la jornada en 17.0465 unidades, su cotización más alta desde el 29 de febrero, según datos del Banco de México (Banxico). Esto representó una depreciación de 1.92 por ciento, su mayor pérdida desde marzo del 2023.

“El mercado sigue especulando que la Reserva Federal mantendrá una postura monetaria restrictiva por más tiempo y comenzará a recortar la tasa hasta el cuarto trimestre del año”, señalaron analistas de Banco Base.

En los mercados accionarios de Wall Street, el S&P 500 mostró una caída de 0.21 por ciento a 5 mil 51.41 puntos; el Nasdaq cedió 0.12 por ciento, a 15 mil 865.25 unidades, y el Dow Jones avanzó 0.17 por ciento, a 37 mil 798.97 puntos.

“Los mercados accionarios presentan movimientos negativos en su mayoría después de una sesión previa con gran retroceso debido a la incertidumbre en torno al posible escalamiento del conflicto geopolítico en Medio Oriente, lo que también ha llegado a afectar el fortalecimiento previo del peso”, destacó Monex.

En los mercados locales, el índice IPC de la Bolsa Mexicana de Valores bajó 0.33 por ciento, a 55 mil 797.25 puntos y el FTSE BIVA se contrajo 0.39 por ciento, a mil 142.96 puntos.

1.92%**PERDIÓ**

Ayer el tipo de cambio, lo que representó su mayor pérdida desde marzo del 2023.

0.47%**ACUMULA**

De depreciación en lo que va del presente año, equivalente a 7.99 centavos.